



RECIBIMIENTO INCÓMODO Y EL DESAIRE A SHEINBAUM

Nada bien cayó en el equipo de **la presidenta Claudia Sheinbaum** que fueran recibidos en **Nuevo León** con una parte del sector empresarial que intentó presionar mediáticamente con el tema de la contaminación, cargado solamente contra la **refinería de Pemex** en **Cadereyta**, y al supuesto mal combustible que se vende en el estado.

Desde la semana pasada organizaciones poco conocidas como el **Observatorio Ciudadano de la Calidad del Aire**, o incluso el **Consejo Cívico**, a contrareloj se aventaron una campaña en contra de la calidad del aire, donde sugieren que todo es culpa del combustible, de los vehículos, avalados por la **Coparmex** y la **Caintra**, en un claro intento por que no se hable de la lista de las 80 empresas contaminantes que hay en la zona metropolitana.

En respuesta, el gobierno federal realizará estudios especializados y en cuestión de unos cuantos meses se darían a conocer los resultados donde es muy probable que haya sorpresas, que molesten más a los empresarios que están detrás de este tipo de movimientos, ya que es obvio que hay muchas fuentes contaminantes (chimeneas de compañías) por encima de un supuesto mal combustible.

EL DESAIRE A SHEINBAUM

La visita de la presidenta a **Nuevo León** parece haber pasado desapercibida en el **Congreso del estado**, y principalmente, en la bancada menos esperada: la de **Morena**.

Resulta que los legisladores guinda no acudieron ante la mandataria, empezando por el coordinador del grupo legislativo, **Mario Soto**, quien estuvo puntual, pero para iniciar la sesión ordinaria de este jueves. No están para saberlo, pero los

que normalmente son los malos de la película, los de **Movimiento Ciudadano** si acudieron al evento presidencial que se realizó en el municipio de **Cerralvo**, donde Sheinbaum inauguró un cuartel militar.

Estuvo presente el coordinador de los emecistas, **Miguel Ángel Flores**, y su compañero **Baltazar Martínez Jr.**, ya que es exalcalde precisamente de Cerralvo, municipio que casualmente hoy gobierna su papá. Tampoco acudió la presidenta del Congreso, la priista **Lorena de la Garza**.

LA "APARICIÓN" DE NAVARRO

Ahora con la nueva armonía entre el **Legislativo** y el **Ejecutivo en Nuevo León**, quien queda no muy bien parado es el secretario de Gobierno, **Javier Navarro**, quien por años no logró consenso con los coordinadores de las bancadas del PAN y PRI, **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**.

Además de mantener una relación ríspida con ellos, no tuvo la capacidad para negociaciones políticas, un tema que tendría que analizar el **gobernador Samuel García**.

Navarro, eso sí, ahora que todo estaba acordado para avanzar con el tema del presupuesto y el fiscal, hizo acto de presencia antes de la medianoche del pasado lunes en el Congreso local, claro, en búsqueda de reflectores de los medios.

Bien o mal, el coordinador de **Movimiento Ciudadano**, **Miguel Flores**, jugó bien sus cartas para que no se cayera el acuerdo, y tuvo que lidiar con las peticiones de **Carlos** y **Heriberto**, que no es cosa fácil.

Sobre todo, con el panista **Carlos de la Fuente**, con quien había un distanciamiento. Parece que **Flores** aprendió rápido de lo que se trata en el Congreso.